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“Me parece que la realidad es lo que hoy estamos viviendo y que ya nos alcanza, la tecnología es una 

herramienta que nos ayuda a lograr los objetivos de la mejor manera posible, esto en todos los 

sectores y no debemos excluir la seguridad, siendo una de las principales preocupaciones en nuestro 

país y esta es una manera inteligente de hacer inversiones para mantener el estado de derecho y 

combatir el crimen, de esta forma lo haces de manera directa. Me parece que es una manera 

inteligente de invertir “(Plan Ángel), es decir, en vez de comprar más armas, en vez de poner más 

policías, pues haces una inversión directa en tecnología que tendrá mayores impactos y esto te 

permite ser eficiente en el manejo de los recursos”.  
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